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 Chantier  bloc opératoire  au dispensaire Fanantenana à Majunga - Madagascar     
 

Cõest dans ce dispensaire des Soeurs des Sacrés Coeurs de Jésus et de Marie  de Mormaison  

quõon avait construit lõann®e derni¯re le centre dentaire  et quõon lõavait ®quip® dõun fauteuil 

dentaire neuf.  

 

Cette année nous avons 

accepté de construire  

le bloc opératoire  dans 

un bâtiment que nous 

avons entièrement 

réaménagé (voir AMM 

News 98).  

 

Ce plan, réalisé par 

Liva, a été revu et 

corrigé par notre ami 

Robert Beya , et 

accepté par le 

Ministère de la Santé  

malgache. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vincent Pirritano  a dirigé sur place les travaux avec son ami entrepreneur Liva, et ses ouvriers.   

En quelques semaines les travaux ont été  réalisés  ; un superbe travail que Sylvie et moi avons pu 

admirer puisque, lors de notre mission courant novembre, nous nous sommes rendus à Majunga  ; 

nous avons pu assister aux derniers jours du chantier et à la fête de fin des travaux.  



 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R®ception du chantier en pr®sence (de gauche ¨ droite) de Sylvie, les Sïurs, Liva et Vincent. A 

noter, le carrelage de belle qualité et les portes battantes en bois massif.  

Pendant les travaux, Sylvie soignait les ouvriers de Liva et les ®l¯ves dõune ®cole toute proche, en 

collaboration  avec le Dr Mirido .  

De mon côté, je mõoccupais des filleules étudiantes infirmières de Majunga  ; RDV avec les 

directrices des écoles , RDV avec lõAlliance Franaise de Majungaé jõai obtenu des cours gratuits  de 

français , spécialement pour nos filleules , certaines ayant de sérieuses lacunes.  



Fête de fin chantier avec les discours et les cadeaux en remerciement de ce beau chantier.  

Le coût total de ce chantier est de 19 000 û ; le financement a été assuré par AMM avec une 

participation exceptionnelle de 12 500 û de GEM Humanitaire , le collectif chirurgie orthopédique 

dõAMM. Si vous souhaitez apporter votre participation ¨ ce chantier, merci dõadresser votre don ¨ 

AMM en précisant «  bloc opératoire  ». 

 

Mail de Vincent  : vincentpirritano14@gmail.com   
 

 

 Inauguration  au dispensaire «  Mère Marie Schinina  » à Imady - Madagascar     
 

Rappel : le dispensaire " Mère Marie Schinina ", qui porte le nom de la mère fondatrice des Sïurs 

du Sacré -Cïur de Raguse, est situé à Imady, dans le dioc¯se dõAmbositra.  
Depuis 1965 les sïurs assurent la 

consultation interne et externe, la PMI 

(prévention maternelle infantile) et les 

soins des lépr eux. 
De plus, à 300 m du dispensaire, sur la 

colline, se trouve la «  Maison St Camille  »  

: centre de soins tuberculeux aéré et 

exposé au soleil comme il se doit.  
Ce dispensaire, dirigé par Sr Clotilde,  

avait besoin dõun nouveau b©timent pour 

accueillir plus de malades, recevoir les 

urgences.  
 

La construction de ce  bâtiment est 

terminée depuis quelques semaines (voir 

AMM News 98). Pour lõinauguration Sr 

Clotilde a eu la gentillesse dõattendre notre 

passage (Sylvie et moi) à Imady.  

 

Cõest donc le dimanche 12 novembre, en pr®sence de Sylvie Mingot,  Bruno Buttin  et Margaux 

Janicot  quõa eu lieu cette belle f°te qui a commenc®, comme il se doit, par la messe paroissiale. 
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